

OMICRON



OMICRON
electronics GmbH

Oberes Ried 1
A-6833 Klaus, Austria
Tel +43 5523 507-0
Fax +43 5523 507-999
e-Mail: info@omicron.at
http://www.omicron.at

ДИСТРИБЬЮТОРСКИЙ СЕРТИФИКАТ

Компания «OMICRON electronics GmbH», являющаяся производителем оборудования для тестирования и диагностики электротехнического оборудования, систем релейной защиты и автоматики и измерительной техники, располагающаяся по адресу: Oberes Ried, 1A-6833 Klaus / Austria,

подтверждает, что компания НПП «ЭКРА», располагающаяся по адресу: Чувашская Республика, город Чебоксары, пр-т И. Яковлева, д.3,

является нашим эксклюзивным дистрибьютором в России.

Настоящим подтверждаем нашу полную гарантийную и сервисную поддержку на продукцию, проданную компанией НПП «ЭКРА», а также подтверждаем, что компания НПП «ЭКРА» может оказывать послепродажный сервис и техническую поддержку продукции OMICRON и уполномочена участвовать с продукцией OMICRON в тендерах, проводимых в России.

От имени «OMICRON electronics GmbH»

г. Клаус, 31 января 2022 г.

Julia Schweiger

Уполномоченное лицо



Сертификат действует до 01 февраля 2023 г.

OMICRON



OMICRON
electronics GmbH

Oberes Ried 1
A-6833 Klaus, Austria
Tel + 43 5523 507-0
Fax + 43 5523 507-999
e-Mail: info@omicon.at
<http://www.omicon.at>

To whom it may concern

CERTIFICATE OF REPRESENTATION

Whereas OMICRON electronics GmbH who is established and reputable manufacturer of Advanced Test Equipment for Protective Relays and Measurement Devices having its head office at: Oberes Ried 1, A-6833 Klaus, Austria

do hereby confirm that Research-and-Production "EKRA", Ltd. with the principal address of I.Yakovleva ave., 3, 428003 Cheboksary, Chuvash Republic, Russia

is our Exclusive Distributor in Russia. We hereby confirm our full warranty and support to all OMICRON products sold by Research-and-Production "EKRA", Ltd, and confirm that Research-and-Production "EKRA", Ltd is capable of rendering local technical after sales services and support for OMICRON products, and is authorized to bid on tenders issued in Russia.

For and on behalf of OMICRON electronics GmbH

Klaus, January 31, 2022

OMICRON electronics GmbH

Julia Schweiger
Duly authorized signatory



Certificate is valid till February 01, 2023